

# 新津第一中学校CSだより



一中のホームページ

NO. 4

令和7年3月 発行

新津第一中学校区学校運営協議会事務局

今年度最後の学校運営協議会会議が2月26日（水）、新津第一中学校にて行われました。

今回は、生涯学習推進課から大越指導主事、秋葉区教育支援センターから津野指導主事を迎えて、学校活動の参観の後、「後期学校評価について」と「来年度の教育ビジョン」について議事を行いました。

「新津第一中学校教育ビジョン」の達成度（後期学校評価）は生徒の自己評価の集計から導き出した値です。

結果は2月発行の一中だより11号にて詳しく報告されています。会議では委員の皆さんから特に『人間関係』『地域連携』についての質問・意見が寄せられました。

## 人間関係について

◎以前に比べると不登校の様子も多様化している様だが、不登校の理由は？学校の対応は？

\*理由としては人間関係、友達関係や学力不振が多い。

\*対応は家庭との連携を心掛け、家庭を孤立させないように。

\*子どもたちが意欲的に学校に通う事に繋がる行事への参加・参観をできる範囲で。

子どもの話を聞く



## 地域連携について

◎地域の行事に（町内のお祭り、クリーン作戦等）参加してほしい。

◎宣伝のチラシなどを校内に掲示してもらいたい。

\*参加したい気持ちがあるが、参加方法が分からない子どもたちもいる。

\*子どもたちに知ってもらうことが大切なので、チラシなどあれば、持ってきて頂ければ対応できる。

クリーン作戦は毎年  
4月の第三日曜日です！

## 来年度の教育ビジョンについて

《学校経営の基本方針》一人一人の可能性を引き出し、力を伸ばし、自信と誇りをもたせる学校

↑  
子ども、保護者、職員、地域それぞれが持つ可能性

◎小中連携の集まる場に地域の代表も参加する事で、より広い関係性が生じるのでは...

## 地域と学校パートナーシップ事業会議

第2部は第一回会議同様に地域の皆様と生徒会の子どもたちにも参加していただき、意見交換をしました。子どもたちからは、ゴミ拾いイベント、商店街や地域のイベントのお手伝い、学校のイベントへの地域参加など、地域連携のアイデアや通学路の安全確保の要望まで、率直な意見発表がありました。来年度の活動を地域の皆さんと考える有意義な時間となりました。



## お知らせ

来年度から、CSだよりは印刷物の配布から配信のみになります。引き続き新津第一中学校ホームページからご覧ください。なお、紙媒体が必要な方は、恐れ入りますが新津一中までご連絡ください。